

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Anita Klahn, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Christopher Vogt, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 171/2017
Kiel, Dienstag, 4. Juli 2017

Finanzen/Nachtragshaushalt

Annabell Krämer: Wir werden die Zukunftsfähigkeit Schleswig-Holsteins verbessern

Zum Nachtragshaushalt 2017 erklärt die finanzpolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Annabell Krämer**:

„Der heute vom Kabinett verabschiedete zweite Nachtragshaushalt zeigt, dass die Jamaika-Koalition schon nach wenigen Tagen die ersten Schritte ergreift, um die Zukunftsfähigkeit des Landes Schleswig-Holstein zu verbessern. Wir freuen uns, dass wir mit der Förderung von Sportstätten den auch in diesem Bereich drückenden Sanierungsstau endlich angehen und für etwas Entlastung sorgen können. Ganz besonders freut uns, dass wir die Erweiterung und den Umbau des Holstein-Stadions mit 7 Millionen Euro Landesmitteln wirklich nennenswert unterstützen können. Der Spitzensport dient als Vorbild für viele Kinder und Jugendliche, sich sportlich zu betätigen.“

Mit den jetzt geplanten Maßnahmen werden die Investitionsmittel absolut erhöht, sodass auch die Investitionsquote leicht steigt. Zwar befindet sich die Quote mit 7,9 Prozent noch nicht auf einem zufriedenstellenden Niveau, wir werden aber schon mit dem Haushalt 2018 zeigen, dass wir den mehrere Milliarden schweren Investitionsstau im Land nach und nach auflösen werden.

Wir müssen das Mögliche dafür tun, um den Werteverzehr in unseren Schulen, Brücken, Straßen oder Krankenhäusern schnellstens zu stoppen. Wir verstehen es als unsere Pflicht, auch auf diesem Wege für Generationengerechtigkeit zu sorgen.“